

Communiqué hommage



Contact presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 74 71
service-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr

Hommage de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, à François Lesage.

De Schiaparelli à Chanel, Balmain, Balenciaga, Dior, Christian Lacroix ou encore Yves Saint-Laurent, le brodeur François Lesage était un « complice » pour les plus grands couturiers. Sa maîtrise, son regard, son imagination les accompagnaient dans leurs rêves les plus audacieux.

François Lesage était à la fois l'héritier d'une maison d'excellence et un homme soucieux de poursuivre la tradition de la seule manière qui vaille : en innovant, en inventant, en jouant avec de nouvelles matières et de nouvelles manières de faire. C'était aussi un homme à l'âme généreuse, et à l'esprit facétieux.

Soucieux de transmettre un art qu'il avait porté au plus haut, il fonde en 1992 une école de broderie qui attire aujourd'hui des élèves venus du monde entier.

Il était de ceux qui rappellent le peu de distance qui sépare l'art de l'artisanat. Frédéric Mitterrand venait de le nommer Maître d'Art à titre honorifique, le 23 novembre dernier au cours d'une cérémonie où toute la profession lui avait réservé un accueil des plus chaleureux.

Paris, le 1er décembre 2011